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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

(Triênio 2022 | 2024) 3 
 4 
 5 
Data: 17 de fevereiro de 2022. 6 
Local: Sessão virtual. 7 
 8 
 9 
Presenças: do Secretário-Geral Francisco Assis da Cunha, do Secretário-Geral 10 
Adjunto Augusto Costa Maranhão Valle e da Tesoureira Kallina Gomes Flôr dos Santos; das 11 
Conselheiras e Conselheiros Adriano Vilar Villaça, Américo Bento de Oliveira Neto, Ana 12 
Angélica Marinho de Abreu, Arthur Diego Araújo Dássio de A. Cavalcanti, Carlos Menezes 13 
Diniz Júnior, Carlos Sérgio Gurgel da Silva, Cássio Leandro de Queiroz Rodrigues, Cláudia 14 
Marluce Nelson da Rocha Rosado, Cláudia Alvarenga Medeiros Amorim Santos, Diego 15 
Mendes de Freitas, Ednaldo Patrício da Silva, Eliane Maria Amancio Lemos de Brito, Erika 16 
Juliana Louzeiro de Lima, Igor Silva de Medeiros, Irandy Angélica Moura Aguiar Chaves, 17 
Jéssica Ryanne de Melo Dantas, João da Cruz Fonseca Santos, Laplace Rosado Coelho Neto, 18 
Leandro Dantas de Queiroz, Maria Cristina Verçosa Barreto, Mariana Martins de Almeida 19 
Linhares, Marília Gabriela Rebouças de Oliveira, Mayara Gomes Dantas, Navde Rafael Varela 20 
dos Santos, Pedro Emanuel Braz Petta, Rafael Diniz Andrade Cavalcante, Ravardierison 21 
Cardoso de Noronha, Renato André Mendonça Rodrigues, Roberta Cristina de Souza Soares 22 
da Silva, Rodrigo Medeiros de Paiva Lopes, Ruama Hadassa Nunes de Oliveira, Sandresson de 23 
Menezes Lopes, Taiguara Silva Fontes, Tibério de Araújo Coutinho Madruga, Vanessa de 24 
Araújo Teixeira Barbalho e Vítor Limeira Barreto da Silveira; dos Conselheiros Federais André 25 
Augusto de Castro, Mariana Iasmim Bezerra Soares, Olavo Hamilton Ayres Freire de Andrade 26 
e Síldilon Maia Thomaz do Nascimento; do Presidente da Caixa de Assistência dos Advogados 27 
do Rio Grande do Norte Ricardo Victor Pinheiro de Lucena; do Presidente da OAB Assu Diego 28 
Meira de Souza, do Presidente da OAB Caicó Kalina Leila Nunes Mendes Medeiros, da 29 
Presidente da OAB Currais Novos Thaiz Lenna Moura da Costa, da Presidente da OAB 30 
Goianinha Janaína Rangel Monteiro e do Presidente da OAB Pau dos Ferros Klinton Correia 31 
Rocha. Ausências justificadas: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho e da Vice-32 
Presidente Maria Lidiana Dias de Sousa; das Conselheiras Amanda Oliveira da Câmara 33 
Moreira, Cristina Alves da Silva Braga, Grasiele Miranda Souto, Kátia Maria Lobo Nunes, 34 
Roberta Paula da Frota, Rosilda da Silva Lima de Melo; do Conselheiro Diogo Licurgo 35 
Meireles Nunes. O Secretário-Geral, no exercício da Presidência a todos saudou, e verificado o 36 
quórum legal, às 17h39min., declarou aberta a Sessão. Em discussão a ata da Sessão anterior, 37 
que foi aprovada por unanimidade. Seguidamente, o Secretário-Geral fez as seguintes 38 
comunicações: a) Que o Presidente da Seccional Aldo de Medeiros Lima Filho e o Secretário-39 
Geral Adjunto Augusto Costa Maranhão Valle participaram, em Brasília/DF, da posse do 40 
Ministro Emmanoel Pereira, eleito para assumir a Presidência do Tribunal Superior do Trabalho 41 
e do Conselho Superior da Justiça do Trabalho (CSJT). b) Que a Seccional está discutindo com 42 
o Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte (TJ/RN), a respeito da definição do número de 43 
vagas de estacionamento na nova Sede do TJ/RN, que podem ser disponibilizadas as advogadas 44 
e advogados. Comunicou, ainda, que a Seccional recebeu a sala destinada a advocacia na nova 45 
Sede do TJ/RN, e que nos próximos dias vai providenciar a instalação dos móveis e 46 
equipamentos. c) Que a Seccional oficiou a Presidência do TJ/RN, solicitando informações a 47 
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respeito da produtividade das Comarcas do Interior do Estado do Rio Grande do Norte, bem 48 
como informações sobre a reabertura dos fóruns do Estado, e como se dá o expediente dos 49 
juízes nas Comarcas. d) Que foram nomeados para as Comissões da Seccional: Comissão de 50 
Estágio e Exame de Ordem – Presidente Valéria Carvalho de Lucena Pantaleão, Vice-51 
Presidente Flaviano da Gama Fernandes; Comissão das Sociedades de Advogados – Presidente 52 
Ana Angelica Marinho de Abreu, Vice-Presidente Arthur Costa Araújo; Comissão de Seleção 53 
e Inscrição – Presidente Eliane Maria Amâncio Lemos de Brito, Vice-Presidente Rafael Diniz 54 
Andrade Cavalcante; Comissão de Defesa das Prerrogativas e Valorização da Advocacia – 55 
Presidente Paulo Augusto Pinheiro da Silva, Vice-Presidente Erika Juliana Louzeiro de Lima; 56 
Comissão de Apoio à Advocacia Iniciante – Presidente Eduardo Luís de Souza Pacheco, Vice-57 
Presidente Francisco Eriosvaldo de O. Fernandes Diniz; Comissão de Segurança Pública e 58 
Política Carcerária – Presidente Kátia Maria Lobo Nunes, Vice-Presidente Victor César Lobato 59 
de Medeiros; Comissão de Direito Empresarial – Presidente Lucas Vale de Araújo, Vice-60 
Presidente Lyzia Bruna Vaz de Freitas; Comissão de Direito Digital e Estudos Aplicados – 61 
Presidente Maria Beatriz Torquato Rego, Vice-Presidente Igor Hentz; Comissão de Seguridade 62 
Social – Presidente Diogo Licurgo Meireles Nunes, Vice-Presidente Viviane Pacheco Dantas; 63 
Comissão Especial de Defesa dos Precatórios – Presidente João Victor de Hollanda Diógenes; 64 
Comissão da Mulher Advogada – Presidente Vânia Furtado de Araújo, Vice-Presidente Irandy 65 
Angélica Moura Aguiar Chaves; Comissão Especial de Direito Tributário e Finanças Públicas 66 
– Presidente Igor Silva de Medeiros, Vice-Presidente Thiago Modesto Protasio; Comissão de 67 
Direito Ambiental – Presidente Carlos Sérgio Gurgel da Silva, Vice-Presidente Leticia Pereira 68 
Von Sohsten; Comissão Especial de Família e Sucessões – Presidente Daniel Melo de Lacerda, 69 
Vice-Presidente Rilma de Fátima Paiva Campos Lima; Comissão de Estudos Constitucionais, 70 
Legislação, Doutrina e Jurisprudência – Presidente Vladimir da Rocha França; Comissão de 71 
Assuntos Energéticos – Presidente Letícia Pereira Von Sohstein, Vice-Presidente Matheus 72 
Pereira dos Santos; Comissão de Defesa dos Direitos das Pessoas com Deficiência – Presidente 73 
Suely Nunes Fernandes, Vice-Presidente Wedenira Mendonça Lopes; Comissão Especial de 74 
Gestão Jurídica – Presidente Vitor Limeira Barreto da Silveira, Vice-Presidente Letícia Silva 75 
Saraiva Maia. e) Que foi publicada a Resolução n. 01/2022 - OAB/RN – Diretoria, ad 76 
referendum, do Conselho Seccional, que trata da atualização dos valores da tabela de honorários 77 
da OAB/RN – exercício 2022. O Secretário-Geral submeteu a Resolução ao Conselho 78 
Seccional. Por unanimidade, o Conselho aprovou a Resolução n. 01/2022. f) Que a Diretoria da 79 
Seccional apresentou a proposta da Resolução n. 02/2022 - OAB/RN – Diretoria, tendo o 80 
Secretário-Geral realizado a leitura da Resolução n. 02/2022, concernente ao funcionamento 81 
das Comissões da OAB/RN, regulamentando a sua atividade, atualizando e consolidando 82 
normas vigentes. Após a leitura da Resolução, por unanimidade, o Conselho Seccional aprovou 83 
a Resolução n. 02/2022. Em seguida, o Secretário-Geral solicitou aos funcionários da Secretaria 84 
Geral que iniciassem a apresentação dos slides aos Conselheiros Seccionais, concernente a 85 
funcionamento do Conselho da OAB/RN, conforme regulamentação do Regimento Interno. 86 
Depois da sua apresentação, o Secretário-Geral comunicou que o arquivo será disponibilizado 87 
por e-mail, tendo se colocado a disposição para auxiliar aos membros do Conselho no que for 88 
preciso. Após, o Secretário-Geral deu seguimento na pauta, passando a palavra ao Gerente 89 
Administrativo Samaroni Cunha Monteiro, para que fosse iniciada apresentação a respeito da 90 
utilização do sistema dataged, utilizado para o trâmite dos processos internos da OAB/RN. 91 
Concluída a apresentação, na parte reservada à ordem do dia, o Secretário-Geral chamou o 92 
processo constante da pauta. Processo número 18002022-0. Assunto: Pedido de providências. 93 
Inclusão de cidades à circunscrição da OAB Currais Novos. Origem: OAB Currais Novos. 94 
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Relatora: Cláudia Marluce Nelson da Rocha Rosado. A Relatora votou pela aprovação da 95 
inclusão das cidades de Japi e Jandaíra a circunscrição da OAB de Currais Novos. Por 96 
unanimidade, o Conselho Seccional aprovou a inclusão das cidades de Japi e Jandaíra a 97 
circunscrição da OAB de Currais Novos, nos termos do voto da Relatora. O acórdão será lido 98 
na próxima Sessão. Na parte reservada às proposições, ocorreram as seguintes: a) O 99 
Conselheiro Renato André Mendonça Rodrigues parabenizou a Presidente da OAB de Currais 100 
Novos e a Conselheira Cláudia Marluce Nelson da Rocha Rosado, pelo voto proferido no 101 
processo 18002022-0, destacando a importante decisão do recém empossado Conselho 102 
Seccional da OAB/RN. b) A Presidente da OAB de Goianinha Janaína Rangel Monteiro 103 
registrou agradecimento ao Presidente do Conselho Federal da OAB, Beto Simonetti, pela 104 
criação da Coordenação Nacional de Interiorização da OAB, onde foi nomeado como 105 
Coordenador o advogado João de Deus Quirino Filho. Por fim, comunicou que a OAB Subseção 106 
de Goianinha lançou campanha de recadastramento dos inscritos e campanha informativa à 107 
sociedade, referente ao pagamento de consulta jurídicas, conforme previsão legal. c) O 108 
Conselheiro Igor Silva de Medeiros propôs o envio de voto de congratulações ao Ministro 109 
Emmanoel Pereira – (OAB/RN 1188 – licenciado), que foi eleito para assumir a Presidência do 110 
Tribunal Superior do Trabalho e do Conselho Superior da Justiça do Trabalho (CSJT). 111 
Proposição aprovada. d) A Conselheira Vanessa de Araújo Teixeira Barbalho comunicou que 112 
a advocacia se encontra com dificuldade, tendo em vista que o site do Tribunal de Justiça do 113 
Rio Grande do Norte apresenta problemas para emissão de custas processuais, bem como 114 
também existe dificuldade de contato com os responsáveis pelo sistema Àgile. O Secretário-115 
Geral Francisco Assis da Cunha informou que vai deliberar com a Diretoria da Seccional para 116 
oficiar a Presidência do TJ/RN, requerendo providências a respeito do problema para emissão 117 
de custas processuais. e) O Conselheiro Adriano Vilar Villaça propôs indagou ao Secretário-118 
Geral sobre a existência no site da Seccional, a respeito da disponibilidade de banco de dados 119 
de currículos e vagas para advogados, estagiários e escritórios de advocacia, como forma de 120 
viabilizar e facilitar o estágio profissional. O Secretário-Geral Francisco Assis da Cunha 121 
informou que existe o espaço no site, porém solicitou ao Conselheiro Adriano Vilar Villaça a 122 
formalização do pedido para que sejam efetuados os ajustes necessários. O Conselheiro Tibério 123 
de Araújo Coutinho Madruga se propôs a colaborar com a proposta, assim como sugeriu a 124 
participação da Comissão da Advocacia Iniciante. A Conselheira Eliane Maria Amancio Lemos 125 
de Brito sugeriu a participação no assunto pela Comissão de Estágio e Exame de Ordem, tendo 126 
em vista que é atribuição e competência da Comissão sobre o tema do estágio. O Conselheiro 127 
Renato André Mendonça Rodrigues informou que sobre o estágio, participou de discussão 128 
quando foi membro da Comissão de Estágio e Exame de Ordem em mandato anterior. 129 
Informou, ainda, que vai buscar nos seus arquivos a existência do projeto que foi elaborado. A 130 
Conselheira Mayara Gomes Dantas parabenizou o Conselheiro Adriano Vilar Villaça pela 131 
proposição. Solicitou, ainda, que na discussão sejam incluídas as Subseccionais da OAB. Por 132 
fim, se colocou à disposição para colaborar. A Presidente da OAB Subseção de Caicó Kalina 133 
Leila Nunes Mendes Medeiros e o Presidente da Caai Eduardo Luís de Souza Pacheco, o 134 
Conselheiro Federal Sildilon Maia T. do Nascimento se manifestaram sobre o tema. O 135 
Presidente da Caarn Ricardo Victor Pinheiro de Lucena informou que os estagiários inscritos 136 
têm acesso aos serviços da Caarn, conforme previsto no seu Estatuto. Informou, ainda, que foi 137 
lançada a campanha de divulgação dos serviços da Caarn junto às Subseções. Por fim, solicitou 138 
apoio de todos na divulgação das notícias da Caarn. O Conselheiro e Presidente da Comissão 139 
de Educação Jurídica Carlos Sérgio Gurgel da Silva solicitou que na discussão, sobre o estágio, 140 
seja incluída a Comissão de Educação Jurídica. f) A Conselheira Irandy Angélica solicitou o 141 
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registro de agradecimento às advogadas Francinara Felix Martins Torquato – OAB/RN 9767 e 142 
Cynthia Veras Godeiro Souto – OAB/RN 12005, pelo trabalho desenvolvido quando nomeadas 143 
para integrar a Comissão Especial dos Advogados do Mato Grande, sendo o trabalho que foi 144 
desenvolvido de relevante importância para criação da mais nova Subseção da OAB/RN. O 145 
Secretário-Geral Francisco Assis da Cunha reconheceu o trabalho desenvolvido pela Comissão 146 
Especial, ressalvando que foi Relator do processo de criação da Subseção. g) A Tesoureira 147 
Kallina Gomes Flôr dos Santos saudou os presentes se disponibilizando a auxiliar a todos os 148 
membros do Conselho Seccional. Destacou a necessidade de que sejam divulgadas as ações, e, 149 
principalmente os serviços da Seccional. Por fim, ressaltou a importância de que os advogados 150 
e estagiários tenham orgulho da profissão e da OAB. h) O Secretário-Geral Francisco Assis da 151 
Cunha propôs moção de congratulações a advogada Lizya Bruna Vaz de Freitas e ao advogado 152 
Eduardo Luís de Souza Pacheco, em razão do trabalho desenvolvido na Ouvidoria da Seccional 153 
durante o ano de 2021. Proposição aprovada. Por fim, o Secretário-Geral Francisco Assis da 154 
Cunha comunicou que a próxima Sessão do Conselho será realizada no dia dez de março de 155 
2022, às 17h30min. i) A Conselheira Eliane Maria Amancio Lemos de Brito informou que serão 156 
realizadas duas solenidades de entrega de carteiras no dia 18 de fevereiro de 2022, no Plenário 157 
da Seccional, nos horários de 14h30min. e 16h30min. Nada mais havendo a tratar, o Secretário-158 
Geral agradeceu a presença de todos, declarando encerrada a presente Sessão, às 20h11min., do 159 
que, para constar, eu, Kallina Gomes Flôr dos Santos, Tesoureira, mandei lavrar a presente ata, 160 
que, conferida, segue assinada por mim, e pelo Secretário-Geral, do Conselho Seccional da 161 
Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 162 

 163 
 164 
 165 

Francisco Assis da Cunha  166 
Secretário-Geral, no exercício da Presidência 167 

 168 
 169 
 170 

Kallina Gomes Flôr dos Santos 171 
Tesoureira 172 


